

FAMILIAS DOMINICANAS

POR MARIAJOSE ALVAREZ GAUTIER (IDG)

FAMILIA GAUTIER GONZÁLEZ

Esta familia la componen los esposos Salvador Bienvenido Gautier Hinojosa y Ana Teresa González Pou, junto a sus dos hijos, Manuel Salvador y Genoveva.

Salvador Bienvenido nació el 14 de febrero de 1868, hijo del notable político Manuel María Gautier y su esposa Evarista Hinojosa Campillo. Su vida discurrió en épocas de intensas luchas políticas, y su mismo nacimiento ocurrió en Curazao, donde se encontraban sus padres exiliados como consecuencia de la persecución desatada contra Buenaventura Báez y sus seguidores. Luego le tocó vivir la dictadura de Ulises Heureaux (Lilís) en la que su padre colaboró como otros tantos baccistas. Sin embargo, y a pesar de también haber experimentado el agitado principio de siglo en nuestro país, nunca se involucró en el quehacer político. Era un hombre tranquilo, suave dedicado a su profesión de médico, la que estudió en la Sorbona, en París, Francia. El Doctor Gautier murió en Santo Domingo, a los 70 años de edad, el 1º de mayo de 1938.

En 1897, casó con Ana Teresa González, hija de Gregorio María González Lavastida y Tulia Catalina Pou Pereyra. Ana Teresa era la mayor de nueve hijos. Nació el 11 de diciembre de 1879, y al igual que a Salvador Bienvenido, le tocó presenciar turbulentos momentos de la historia política de su país. De un temperamento tranquilo y trabajador, vivió dedicada a su esposo, sus hijos, su casa y, posteriormente, sus nietos. Procreó dos hijos, Manuel Salvador, nacido el 19 de febrero de 1868 en Santo Domingo y Genoveva, nacida el 18 de octubre de 1900 también en Santo Domingo. Doña Teté murió el 20 de octubre de 1958.

Manuel Salvador (Flón) casó con Maricusa Mercado Bonelly en 1928, joven santiaguera de gran belleza y carácter alegre. Con ella procreó tres hijos: Ana Josefina y los mellizos, José Bienvenido y Manuel Salvador. Flón murió el 26 de febrero de 1963.

Genoveva (Beba) casó en 1924, con su primo Máximo Leonte Vásquez Gautier, procreando a Antonia Evangelina, Eugenia y María Teresa. Beba murió a los noventa y dos años, el 7 de septiembre de 1992.



De izquierda a derecha: Manuel Salvador Gautier González, su esposa Maricusa Mercado, el Dr. Salvador B. Gautier, Ana Teresa González Pou, su hija Genoveva Gautier González y, el esposo de ésta, Máximo Vásquez Gautier. (foto de 1937)